

Ressort: Vermischtes

Finanzexperte: Kölner Dom nur einen Euro wert

Köln, 23.10.2013, 18:48 Uhr

GDN - Die katholischen Bistümer dürften nach Ansicht von Finanzexperten Schwierigkeiten haben, ihre Vermögenswerte überhaupt zu beziffern. Das schreibt die F.A.Z. in ihrer Donnerstagsausgabe.

Die bisherigen Angaben seien unzureichend und selbst für Experten sei es schwierig, das Vermögen der Kirchen zu berechnen. Als Beispiel wird der Kölner Dom angeführt: Ein Wirtschaftsprüfer nennt die drei theoretischen Methoden Wiederherstellungswert, Vergleichswert und Ertragswert, die in diesem Fall jedoch schlecht anwendbar seien. Seine Empfehlung lautet, den Dom mit einem Euro zu bewerten. Die Kirchen sind zum gleichen Ergebnis gekommen: Der St.-Marien-Dom in Hamburg etwa steht mit nur einem Euro in den Büchern. Mit dem gleichen Betrag werden sämtliche Kirchen in der Diözese Köln eingepreist. Der Kölner Dom ist noch nicht geschätzt, weil die Verwaltung ihr altes kameralistisches Zahlenwerk gerade erst auf eine moderne Buchführung umstellt. "Wenn das geschehen ist", sagte Dompropst Norbert Feldhoff, "wird er vermutlich auch mit einem Euro bewertet."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23886/finanzexperte-koelner-dom-nur-einen-euro-wert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619